



こんにちは

日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

4期
16年

醍醐・桃山の願い実現に全力!!

これから、みなさんの声が私のエネルギーです



参加者の声援に応える、(右から)府会馬場こうへい、上原ゆみ子、市田副委員長、市会西野さち子、赤阪仁、山根ともふみ、の予定候補の皆さん。(写真上)。必勝の訴えをする西野市議(写真右)

7月30日に呉竹文化センターで演説会が開かれました。来月4月に予定されているいっせいで地方選挙の予定候補5人の決意表明とそろいぶみの後、市田忠義副委員長の講演がありました。西野さち子市議は「高速道路の残る3路線の中止、焼却灰溶融施設の契約解除など、住民の皆さんの運動と共産党議員団の議会論戦が一つになって大きな力を発揮しました。南部クリーンセンターの4億円の展望台計画を中止しましょう。5期目に挑戦、がんばります」と力強く決意を語りました。市田副委員長は「安倍政権は戦後最悪の反動政治。安倍政権打倒の一点で力を

原水爆禁止世界大会に参加しました



原水爆禁止2014年世界大会・広島大会に西野さち子市議が8月5日、6日の2日間参加しました。

合わせて、国民的な大運動を起こすために、共産党を強く大きくしてほしい」と訴えました。

5日は「核兵器全面禁止のために政府とNGOの対話」フォーラムと女性の集いに参加しました。核兵器を地球上からなくすために活動している世界の市民運動が紹介され、非人道的な核兵器だけでなく、全ての兵器をなくすために、頑張っている多くの発言に元気づけられました。7千人が参加した6日の閉会総会では、「アメリカの核実験の被曝で、自分の親族も次々とガンで亡くなっている。広島長崎の1千倍の放射能に苦しみ、故郷に帰れない島民にアメリカは補償すべき。」と駐日マーシャル諸島

9条の会・醍醐が8周年記念講演会

9条の会・醍醐が創立8周年を迎えました。8月3日の記念集会では、松竹伸幸氏（ジャーナリスト、日本平和学会会員）の「集団的自衛権の焦点」と題しての講演が行われ、講演後の意見交流では、活発な意見が出されました。阿部ひろ江さんの歌、馬場こうへい府議の「丹後経ヶ岬Xバンドリーダーの報告」も行われ、西野さち子市議は9条の会世話人として参加しました。



共和国大使が訴えられました。そして、日本原水協代表理事から国連大使に410万4911筆の核兵器廃絶を求める署名が手渡されました。

2014
京都まつり



醍醐・桃山のテントにぜひお立ち寄りください!!

参加協力券
一般500円 学生300円

9月23日

AM10:00 ~PM3:00 火・祝

宝ヶ池公園